

## Equipo de Medicina Interna UCN obtiene segundo lugar en Olimpiadas Nacionales

El equipo de residentes de la especialidad de Medicina Interna de la Universidad Católica del Norte (UCN) logró un destacado segundo lugar en las Olimpiadas de Medicina Interna, realizadas en el marco del Congreso Nacional de Medicina Interna de la Sociedad Médica de Santiago.

El Dr. Alberto Cuevas -residente de primer año-, el Dr. Mauricio Laíva -residente de segundo año-, y el Dr. Nelson Herrera -residente de tercer año-, integran el equipo que compitió en representación de los 15 residentes del programa de la Facultad de Medicina UCN.

En la primera ronda, los participantes debían responder la mayor cantidad de preguntas en dos sesiones de dos minutos. La

UCN logró avanzar a la final junto al Hospital Barros Luco (Universidad de Chile) y la Universidad de Concepción. La final se desarrolló el último día del Congreso en un formato inspirado en "¿Quién quiere ser millonario?", donde el equipo de la UCN demostró su excelencia, asegurando el segundo lugar.

El Dr. Roberto Gajardo, jefe del programa de Medicina Interna de la UCN, destacó la importancia de este logro, señalando que "está la creencia o la sensación de que para hacer una formación óptima de postgrados hay que estar en Santiago, pero en regiones demostramos que también se puede generar academia de calidad. Para este resultado fue crucial no solo el desempeño de los becados,

sino también la participación de todos los tutores y las instancias involucradas en su formación. Sin duda, es una vitrina importante para que nuestros estudiantes de Pregrado vean como una opción real y atractiva formarse como especialistas en nuestra Casa de Estudios".

La participación en estas Olimpiadas es un gran logro académico para los profesionales y refuerza el compromiso de la Facultad de Medicina UCN con la formación de sus residentes, abriendo nuevas posibilidades para atraer a futuros especialistas. Desde la casa de estudios superiores, indicaron que esto demuestra, además, que en regiones también es posible alcanzar niveles académicos de calidad y excelencia.

